

さいたま市議会議員（南区選出）

浜口けんじ おせっかいレポート

2012年 Vol.20

編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに
一日も早い復興をお祈りいたします。

民主主義の根幹を揺るがすことに！

今回の税と社会保障の一体改革の中での民主党のやり方は民主主義の根幹を揺るがすものであると私は考えます。民主党は自民党と公明党とは修正協議で合意をしましたが、大事な民主党の中での合意形成ができたとは思えません。少なくとも民主党のすべての国会議員を集める両院議員総会で多数決を取って党の意思決定を行うのが最低限のルールであると考えます。



今回の民主党の意思決定の仕方には問題が！

連日流れている政治の報道を見て今回の民主党の意思決定のプロセスに疑問を持った方も大変多いのではないのでしょうか？私自身も民主党の党员でありながら、多数決も取らない党の合意形成の仕方に大変な危機感を感じました。一人一人の国会議員は多くの国民の皆さんの付託を頂いて国会で発言をしています。その国民の代表の意見を集約する場は極めてオープンかつ明確でなくてはなりません。しかしながら今回の民主党の意見集約は、結果ありきの中で時間が来た時に執行部に一任という形を取り、最低でも多数決という極めて民主的なプロセスまでも放棄し半ば強引にものごとを進めてしまいました。このような意思決定は国民の皆さんに支持はされないですし、ますます政治不信を引き起こすことになりかねません。決めることのできる政治が求められている昨今ではありますが、最低限のルールを守らなければ民主党という名前を掲げていながら自ら民主主義を放棄することになりかねません。党に強く申し入れたいと思います。

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 <http://kenji-hamaguchi.jp/> 浜口けんじ で検索

私浜口けんじは、このおせっかいレポートでは書ききれない皆様への想い、そしてさいたま市における浜口の取組み、更には国政のことまで幅広くブログに書かせて頂いております。ぜひ一度ご覧になって頂きぜひ読者登録をお願い致し